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 鳥羽市温泉振興会会長 吉川勝也さん 
 
はじめに 
 鳥羽市温泉振興会では、鳥羽温泉郷の魅力づくりを目的に「鳥羽温泉郷海藻 JAPAN プロジェクト」と
いう取り組みをしています。 
この番組ではプロジェクトの活動や海藻の魅力を紹介していきます。 
 
 
吉川さん 
 鳥羽市で温泉が湧出してから３４年が経ちました。 
鳥羽市温泉振興会は、温泉の入湯税をこの地域の観光資源・地域振興にどう生かすかということを 
目的に設立されています。 
 
温泉を安心安全につかってもらうということが鳥羽市の目的で、この目的をしっかりと守った税金の使い方を
してほしいと平成１９年、５２軒の宿が鳥羽市温泉振興会を設立しました。 
 
１０周年を迎えたときのデータでは、１０年間で１１７４万人の入浴者、１８億円の入湯税がご利用
者の方々から収められています。 
このお金は地域資源を守る活動として活用させてもらいました。 
 
そして、これからこの地域にどういうことができるのかを考え「鳥羽温泉郷、海藻ＪＡＰＡＮプロジェクト」が
立ち上がりました。 
鳥羽の豊かな海の象徴である海藻に焦点を当てた取り組みです。 
鳥羽湾は木曽三川や太平洋から流れる黒潮などが交わる場所です。 
この養分がいい海藻を育てます。 
漁業が盛んな鳥羽市においてその源である海藻。この海藻と温泉がどのような関りを持っていくのか？ 
その研究をしていくこと、その内容を皆さんに伝えていくという取り組みが海藻ＪＡＰＡＮプロジェクトの 
取り組みの１つです。 
番組では様々な角度からお伝えしていきますので、どうぞお楽しみに。。。 
 
 
お知らせ 
 鳥羽市温泉振興会のＨＰでは、加盟旅館、ホテルがお客様にお出ししているお料理のレシピも 
紹介しています。 
ぜひごらんください。 
 


